

## Kanwil Kemenkumham NTB Siap Bangun Mitra Dengan Media di NTB

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Mar 8, 2023 - 16:29



*Kepala Bagian (Kabag) Program dan Humas Kanwil Kemenkumham NTB Febri N Satriatama. (08/03/2023)*

Mataram NTB - Sebagai lembaga atau Instansi pemerintah yang Vertikal, Kantor wilayah (Kanwil) Kemenkumham NTB secara tegas menyampaikan bahwa tidak ada media yang mendapat perlakuan istimewa dari bagian Kehumasan Kanwil Kemenkumham NTB. Semua media tetap kita rangkul.

Begitu yang disampaikan Kanwil Kemenkumham NTB Romy Yudianto melalui Kepala Bagian (Kabag) Program dan Humas Kanwil Kemenkumham NTB Febri N Satriatama kepada awak media di kantornya, Rabu, (08/03/2023).

Keterangan yang disampaikan tersebut sebagai klarifikasi atas informasi yang beredar yang menyatakan bahwa Kanwil Kemenkumham NTB tidak mengakomodir media Lokal.

Menurut Pria yang kerap disapa Febri ini, bahwa tidak ada media itu lokal atau nasional, karena saat ini seluruh media tetap terakses dari manapun pembacanya. Hanya saja mungkin dikatakan media nasional itu karena berkantor di Jakarta, sehingga media yang berkantor di daerah itu disebut media lokal

"Bagi kami tidak ada media lokal ataupun nasional, semua media sama, semua media mitra bagi kami sebagai penyebar informasi yang dikerjakan oleh Kanwil Kemenkumham NTB beserta seluruh satkernya," jelas Febri.

Terkait publikasi yang ada, Kata Beliau, Secara kebijakan selaku lembaga vertikal dari pusat diharapkan dapat memberikan informasi tidak hanya pada lingkup wilayah yang di emban tugasnya tetapi juga kita bisa memberitakan secara nasional.

"Sebagai unit vertikal pelayanan kepada masyarakat secara keseluruhan kami tetap membangun kemitraan dengan semua media. Bagi kami sebetulnya tidak ada media lokal ataupun nasional, semuanya sama," tegasnya.

Hanya saja media-media yang mungkin menjadi mitra Kemenkumham NTB diperlukan kredibilitas. Dan ini barangkali dibutuhkan oleh semua lembaga atau instansi yang ada.

Dijelaskan pula selaku lembaga vertikal tentu Kanwil Kemenkumham NTB memiliki Mandetory yang juga harus diatensi, karena bagi manapun kanwil ini berada dibawah kementerian KUMHAM RI.

Terakhir Febri menyampaikan Terimakasih dan apresiasi kepada rekan - rekan media, bahwa pemberitaan selama ini sudah cukup bagus dan sangat membantu dalam memperluas informasi -informasi yang keluar dari Kanwil Kemenkumham NTB beserta seluruh satker yang ada.

"Atas kerjasama selama ini dengan rekan-rekan selaku pemberi dan penyebar informasi seputar Kanwil Kemenkumham NTB kami ucapkan terimakasih," tutupnya. (Adb).